

14ème législature

Question N° : 102401	De M. Philippe Meunier (Les Républicains - Rhône)	Question écrite
Ministère interrogé > Commerce, artisanat, consommation et économie sociale et solidaire		Ministère attributaire > Économie
Rubrique > consommation	Tête d'analyse > sécurité alimentaire	Analyse > emballages. perspectives.
Question publiée au JO le : 07/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Date de renouvellement : 16/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Philippe Meunier appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie et des finances, chargée du commerce, de l'artisanat, de la consommation et de l'économie sociale et solidaire, sur les risques de contamination des aliments par les emballages à base de dérivés d'hydrocarbure reconnus comme potentiellement cancérogènes. Il s'agit là d'une véritable question de santé publique étant donné l'importance de leur utilisation dans le secteur agro-alimentaire. Si plusieurs groupes de la grande distribution ont pris des engagements pour réduire la contamination de leurs produits, il semble nécessaire de généraliser cette lutte. Aussi, il lui demande quelles sont ses intentions en la matière.